

# *Asistirán representantes de Latinoamérica a Festival Gastronómico en Bolivia*

---



La Habana, 23 oct (RHC) Representantes de Chile, Perú, México, España y Bolivia participarán en el Primer Festival Gastronómico Internacional Miski 2017, previsto en el departamento de Cochabamba, del 9 al 12 de noviembre, comunicaron hoy sus organizadores.

La cita incluirá la Feria de Alimentos y Bebidas Expoalimenta en el recinto ferial de Alalay y tendrá entre sus objetivos fundamentales impulsar el desarrollo de la gastronomía en América Latina.

Según los gestores de la iniciativa, el evento constituye una oportunidad para mostrar la producción agropecuaria e industrial de Cochabamba, ubicada en un valle de tierra fértil a más de 2 500 metros por encima del nivel del mar.

Además de mostrar la riqueza culinaria de países de la región, el festival gastronómico se convertirá en una vitrina para exhibir los productos cosechados en los valles cochabambinos.

Más de 130 expositores intervendrán en el encuentro latinoamericano que además prevé la degustación de comidas y bebidas típicas nacionales e internacionales.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/145126-asistirán-representantes-de-latinoamérica-a-festival-gastronómico-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**